

# 6月の例会報告

## 日立支部

6/3 (水) 報告者：椎名 敦史さん 日立コミュニティ放送（同） 代表社員  
「背負った責任の重さ、笑顔で走り続ける放送局長」



日立支部6月例会は、日立コミュニティ放送合同会社の椎名敦史さんでした。大手会社サラリーマン・組合活動を経て市議活動そしてFMひたち運営へ。多くの関わって来たプロジェクトから学んだことは、組織作りは人作りで、それがしっかり出来た時はいい結果が生まれるということ。  
報告を聞いて、会社もしかり、同友会もしかり、同じベクトルで、成し遂げたいビジョンを共有し、人と人とのつながりを大切にしていきたいと思いました。  
「この例会報告という経験は私にとって、とても勉強になりました。」と例会後の懇親会の席で椎名さんからの一言を頂きました。そして同友会の仲間となつてくださいました。

次回：「カイロプラクティックで地域を元気に!  
みんなが健康で元気になることが町の活性化に繋がる!?

報告者：古川 武俊さん あんり施術院

8/7 (金) 日立シビックセンター 502号室にて

## 水戸支部

6/25 (木) 報告者：坪 雄一さん 大黒家 専務取締役

創業69年目の伝統を守りつつの革新!!  
三代目の覚悟とは!?



水戸支部では、例会前の午後からビジネス交流会を行いました。他支部の方も多数参加いただき普段では聞けない様な業務の話を聞く事が出来て有意義な時間となりました。

6月例会の報告者は坪雄一さんでした。69年も続く老舗でありながら革新し続けている事を赤裸々に笑いを交えて話していただきました。また今回の例会参加者は58人と大変多くの参加者となり坪さんの人柄が垣間見える例会となりました。

次回：納涼例会「今宵は仕事について（も）熱く語ろう!  
～理解し合おう仲間の仕事・助け合おうみんなのビジネス～

会場：ホテルテラス ザ ガーデン（5000円）

## 県西支部

6/16 (火) 報告者：滑川 裕さん (有)スタンプナメカワ 代表取締役

必ず例会には何かある。見つけてみようよ  
明日のヒント！500ページの辞書づくり



県西支部6月例会は、報告者に当会代表理事滑川裕さん（日立支部会員）をお招きし、「500ページの辞書づくり～500人の仲間づくり～」をテーマに同友会、またその仲間作りへの想いをかたっていただきました。利他の心を持って人と接すること、思いを強くもって行動することで成果は表れること、様々な危機を同友会の仲間と共に乗り越える中で、滑川さんが得た学びや気づき、そして自らの使命を余す事なくご報告いただき、仲間づくりの大切さについて今一度見つめ直す絶好の機会となりました。

次回：「経営戦略の源流  
～酒屋から酒屋へ。酒でみんなを幸せにしたい～」

報告者：須藤 利明さん (有)リカーショップスドウ

8/18 (火) 坂東市商工会館にて

オブザーバー参加大歓迎！！地域の仲間を増やしましょう♪

## 県央海浜支部

6/23 (火)

報告者：大畠 義則さん  
ノビアビューティースタジオエヌズ オーナー

「経営指針成文化セミナー実践記  
～「共に学び共に育ちあう」ということ～」



県央海浜支部6月例会は、日立支部会員の大畠義則さんでした。企業変革支援プログラムStep1から「Ⅲ-②人生を生かす経営の実践～共に学び共に育ちあう社風づくり」をテーマとしてご報告いただきました。

お客様とのアポイントよりも社員研修の時間を優先するなど、大畠さんが実践されている事柄とその考え方をお話いただきました。

また会社の発展のためには、労使のコミュニケーションが大切であることを学びました。

次回：「難病が教えてくれたこと。  
～すべてに感謝の気持ちを～

報告者：堀切 勝正さん たいよう施術院  
8/25 (火) ワークプラザ勝田 研修室3にて

## 南西支部

6/18 (木) 報告者：伊藤 史紀さん IIIO Fuminori Consulting 代表

想定していた仕事が0（ゼロ）に!!  
そんな時、皆さんならどうしますか？



南西支部6月例会は、今期経営指針成文化セミナーの新講師である伊藤史紀さんにご報告いただきました。影響を受けた方の言葉をご紹介しながら、ご自身のミッション、ビジョン、そしてコアバリューについても語って頂きました。「誰かのせいにしている間はうまくいかない」「今より良い状態で次世代にバトンを渡す」「不变の原理を知れ」「人を育てる事は自分も育つこと」…等、学びの多い例会でした。

次回：「会社と社員の懸け橋を目指して！  
～同友会で学び、会社で実践し、お客様へ～

報告者：物江 学さん ひまわり社会保険労務士事務所 所長  
8/20 (木) 二の宮交流センターにて

## ドラゴン支部

6/11 (木)

出会いが生んだ、小さなまちおこストーリー。

「変わらない」と住民が詠めた町を動かし始めたのは、「恩返し」の気持ちだった!!



ドラゴン支部6月例会は、河内例会。河内町商工会青年部・顧問栗山千里さんと、ヤマトサシ事務所の山本哲士さんのトークセッション。当日は、河内町を初めとする、商工会（主に青年部）の方が大勢来られ29名に。山本さんの考える町おこしとは町がつながるから人がつながる連想ゲーム（遊び）のようなもの。一方栗山さんは難しく考えず、内容は何でも良いが、仲間で身近なところから始めて良いのでは？というものの。町おこしについてのグループ討論も活発に行われ新しいアイディアも披露されました。

次回：「同友会で得たすべてを、みんなに伝えたい  
～茨城県同友会副代表理事、魂の言葉～」

報告者：滑川 裕さん (有)スタンプナメカワ  
8/6 (木) 牛久市中央生涯学習センター 大講座室にて